
FDP Limburg-Weilburg

GLÜCKWUNSCH

12.11.2018

Die Stichwahl hat es entschieden: Michael Köberle heißt der neue Landrat. Herzlichen Glückwunsch an den Gewinner und alles Gute für die mit diesem Amt verbundenen Herausforderungen. Wir Freie Demokraten haben die Erwartung, dass unser Landkreis jetzt neue Impulse bekommt und verkrustete Strukturen verändert werden. Insofern steht der neue Landrat vor zahlreichen Aufgaben. Die FDP reicht dabei die Hand zu einer fruchtbaren Zusammenarbeit bei inhaltlichen Themen für die Zukunft unseres Landkreises! Allen Mitbewerbern um das Amt, so Jörg Sauer als Herausforderer in der Stichwahl oder unserem FDP-Kandidat Klaus Valeske, sei gedankt für ihren Einsatz und den engagierten Wahlkampf. (MS)